

Sheinbaum: Haré realidad que una mujer encabece la nación

SE DESPIDE de Jefatura de Gobierno ante miles; pregunta si la acompañarán en la hazaña de continuar la transformación y corean ¡Presidenta, Presidenta!



Sheinbaum se despide en acto masivo

"No es un adiós, es el inicio de una etapa decisiva en la patria"

LA HASTA AYER Jefa de Gobierno confirma interés en ser la primera mujer que encabece los destinos de la nación; repasa sus logros en la capital y dice confiar en poder dar continuidad a la 4T; hoy, el Jefe sustituto

Por Eunice Cruz mexico@razon.com.mx

uisiera decirles en este encuentro, que no es un adiós, sino es el inicio de una decisiva etapa en el futuro de nuestra patria para buscar ser la primera mujer que encabece los destinos de la nación", expresó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en lo que fue su último acto público con esta investidura.

Ante una multitud reunida en el Monumento a la Revolución, la mandataria dijo: "Soy científica, pero hago política desde hace mucho tiempo y la hago para transformar nuestra nación, nuestro país, nuestra patria, para que disminuyan las desigualdades, para erradicar la pobreza y para construir un país de paz". Y agregó: "Me siento confiada en cumplir con el objetivo de nuestro movimiento y darle una verdadera continuidad a la transformación iniciada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y recordar que la honestidad siempre dará resultados".

Desde antes de las 14:00 horas, dos antes de que empezara el evento, el Monumento a la Revolución se empezó a llenar con miles de personas que acudieron al Encuentro Ciudadano con la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Un encuentro que a la vez fue sí fue un adiós.

Al ritmo de tambores, silbatos y matracas, la gente gritaba: "¡La próxima Presidenta será muier!" v "¡Es Claudia!". mien-



La Razón de México Sección: Portada,Ciudad

2023-06-16 03:24:43 709 cm2

Página: 1,16

\$83,577.23

2/3

tras alzaban sus banderas color guinda.

Bajo el lema "Honestidad que da resultados", Claudia Sheinbaum expresó que su último día como Jefa de Gobierno lo dedicaría a rendir cuentas: "Es mi último día como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dejo la gran tarea de gobernar a este digno pueblo de la ciudad para salir a encontrarme con el pueblo de México para dar continuidad a la Cuarta Transformación, para hacer realidad que una mujer encabece los destinos de la nación".

Compartió que en los casi cinco años de trabajo en el gobierno se pasó "de la corrupción a la honestidad, de los privilegios a los derechos". Destacó el modelo republicano de austeridad y economía moral al decir que tiene "un alto sentido humanista, porque atiende a los más pobres".

Ante los titulares de los poderes Legislativo y Judicial y los integrantes de su gabinete, Sheinbaum dijo que la inversión extranjera directa en la capital está en su mejor momento, ya que disminuyó la inflación y el dólar se mantiene a menos de 18 pesos.

Y externó: "Gracias a la eliminación de los privilegios de los altos funcionarios, hoy los ingresos públicos se han fortalecido con el pago justo de las obligaciones; al cierre del año pasado tuvimos un ingreso adicional de 16.2 por ciento y en este año un incremento del 8.3 por ciento".

Entre aplausos, resaltó que agencias calificadoras internacionales otorgaron el reconocimiento más alto de gobierno local por tener un manejo responsable de la deuda, una diversificación económica alta y una vinculación relevante con el sector externo.

Insistió en que "la ciudad es uno de los motores económicos del país y esto se traduce en mejores empleos", pues antes de la pandemia había un registro de tres millones 329 mil asegurados ante el IMSS y hoy hay 91 mil 704 más que a principios del 2020.

También aseveró que deja finanzas sanas y como consecuencia no hay ninguna observación de la Auditoría Superior de la Ciudad de México. En la noche, Sheinbaum aseguró que al evento acudieron 80 mi personas.

Por la mañana, la Jefa de Gobierno encabezó la presentación del Plan Salud IMSS-Bienestar, el cual dijo, se creó por una decisión del Presidente López Obrador debido al rezago que dejó la pandemia de Covid-19.

En lo que fue su último acto oficial, expuso que el plan consiste en que "en la institución más importante de salud de México, que es el Instituto Mexicano del Seguro Social, haya un área, un organismo público descentralizado, que se encargue de darle atención a la salud a todos aquellos que no tienen seguridad social".

La Jefa de Gobierno explicó que en

los 256 Centros de Salud de la capital se destinará una inversión de 800 millones de pesos para equipamiento, mientras que para los hospitales el monto será de mil 500 millones de pesos.

EL PR TE And López (presósi to por la de que

NUEVO TITULAR. En tanto, en el Congreso de la Ciudad de México se realizaron ayer reuniones privadas entre los coordinadores de las diferen-

tes bancadas, en la víspera de la sesión extraordinaria que tendrá lugar este viernes para aprobar la licencia definitiva solicitada desde el lunes por Sheinbaum y elegir al Jefe de Gobierno sustituto,

Aunque el marco jurídico no precisa quién debe proponer al o los candidatos, se espera que en virtud de un acuerdo político el único aspirante sea el actual secretario de Gobierno, Martí Batres, perfilado como tal por Sheinbaum.

Ayer por la mañana, el Presidente Andrés Manuel López Obrador expresó su beneplácito por la posibilidad de que Batres se quede al frente del Gobierno de la Ciudad de México, tras la salida de Claudia Sheinbaum.

Durante su conferencia matutina, el primer mandatario resaltó la honestidad y la experiencia del secretario de Gobier-

> no capitalino y señaló que lo primordial es que los habitantes de la ciudad "podamos vivir seguros y que quien gobierne esté al servicio del pueblo".

> "Muy bien, Martí, una gente honesta, eso es muy importante, siempre lo subrayo, honesta, un hombre con principios, con ideales, viene de una familia que ha luchado siempre por la justicia, su papá, toda su familia y con experiencia", remarcó.

POR LA MAÑANA, Sheinbaum encabezó la presentación del Plan de Salud IMSS-Bienestar, en lo que fue su último acto oficial en calidad de Jefa de Gobierno de la capital.

Eldato

7

Terceras partes del Congreso se requieren para nombrar al sustituto

205

Comerciantes de la Línea 12 pernoctaron en la sede del Gobierno capitalino

EL PRESIDEN-

TE Andrés Manuel López Obrador expresó su beneplácito por la propuesta de que Martí Batres se convierta en el Jefe de Gobierno sustituto de la Ciudad de México.

Eltip

Manuel ador exnepláciopuesta artí Bavierta en obierno e la Ciutico.







La Razón de México Sección: Portada, Ciudad 2023-06-16 03:24:43

709 cm2

Página: 1,16 \$83,577.23

3/3



LA ENTONCES todavía Jefa de Gobierno de la Ciudad dedica un beso a los miles de seguidores que abarrotaron el Monumento a la Revolución, ayer.

